

北栄町議会議長 青亀 恵一様

北栄町議会議員 前田 栄治

平成24年北栄町議会議員研修報告書

1	日 時	平成24年7月18日(水)～20日(金)			
2	調 査 地	滋賀県湖南市 ・ 長野県飯田市			
3 調査内容	(内 容)	(場 所)			
	(1)障がい者雇用の促進について	カルビー・イートーク(株)			
	(2)発達支援システムについて	湖南市健康福祉部 社会福祉課			
	(3)グリーンツーリズムの取り組みについて	南信州観光公社			
	(4)メガソーラー施設見学	メガソーラーいいだ			
	(4)まちづくりについて	(株)飯田まちづくりカンパニー			
4 調査結果 又は概要 (意見・感想)	(1)障がい者雇用の促進について 市、企業が一体となって障がい者雇用を推進している。さらに自立する意欲を持たせるため、雇用者を健常者と隔てず就労させて、社会人として当たり前の事が当たり前にできるよう、厳しく取り組んでいる。 大企業が障がい者雇用、自立にむけた子会社を立ち上げ、国の補助システムを最大に生かした取り組みである。北栄町内の会社が取り組むには、国県補助に、さらに町独自の施策を加える必要がある。				
	(2)発達支援システムについて 湖南市には会社も多く雇用はかなりあるが、障がい者を雇用し自立までもっていくシステムがなかった。 現在、いくつかの課が発達支援関係課として、産まれたときから教育、就職、自立まで各課が、縦と横の太いパイプでつながり行政全体で支援システムを発展させている。すばらしいシステムであり本町でもモデルとしてはと考えるが、現状では無理である。 しかし、行政の縦横つながりは当然であり、いろいろな施策でそうでなくてはならない。町当局は見習ってもらいたい。				

4 調査結果 又は概要 (意見・感想)	<p>(3) グリーンツーリズムの取り組みについて</p> <p>本町は農業の町、しかし本町だけでなく近隣市町で一緒にしなければ難しい。農業体験や宿泊体験は、都会の人には新鮮で楽しいものであると思う。ぜひ先進地にプラスした独自の取り組みを進めていって欲しい。</p> <hr/> <hr/> <hr/> <hr/> <hr/> <hr/> <hr/> <p>(4) メガソーラー施設見学</p> <hr/> <hr/> <hr/> <hr/> <hr/> <hr/> <p>(5) まちづくりについて</p> <p>昭和28年、中学生発案の「りんご並木」は毎年、地元中学生の熱心な手入れの下、飯田市のイベントや交流場所など中心市街地発展のシンボルとなっている。</p> <p>飯田まちづくりカンパニーは、街にぎわいを取り戻すをコンセプトに、イベント仕掛けやマンション建設、駐車場・テナント経営など息長く、長期展望をもってコツコツ取り組んでいる。そうでなければ、信用・ネットワーク・公共機関との取組、協力が構築されず、短期で終わってしまうこと。</p> <p>コナンロードにぎわいをとの想いで研修したが、「リンゴ並木」で集客をして町づくりをしようという考えではなく、にぎわいを取り戻すためのイベントや交流場所のシンボルとして利用しようと考えていたら、自然と人の集まる場所になったとのことでした。やはり、コツコツが一番なのかもと感じた。</p> <hr/> <hr/> <hr/> <hr/> <hr/> <hr/>
------------------------------	--